

سوق الكويت للأوراق المالية Kuwait Stock Exchange



4) توصيات مجلس الإدارة : Board of director's recommendations

أوصى مجلس إدارة الشركة عدم توزيع أرباح عن السنة المالية المنتهية في 31 / 12 / 2015 علماً بأن هذه التوصية تخضع لموافقة الجمعية العامة و الجهات الرقابية المختصة.

The Company's board of directors recommended not to distribute any dividends for the fiscal year ended 31/12/2015 This recommendation is subject to the approval of the shareholder's at the annual general assembly and the specialized regulating authority.

أو Or

أوصى مجلس إدارة الشركة بإجراء التوزيعات التالية عن السنة المالية المنتهية في/...../..... علماً بأن هذه التوصية تخضع لموافقة الجمعية العامة و الجهات الرقابية المختصة.

The Company's board of directors recommended to proceed with the following distributions for the fiscal year ended/..../..... These recommendations are subject to the approval of the shareholder's at the annual general assembly and the specialized regulating authority.

توزيع أرباح نقدية Distribution of cash dividends% من القيمة الإسمية للسهم % of par value فلس كويتي لكل سهمKuwaiti fils per share
توزيع أسهم منحة Distribution of stock dividends% من رأس المال المدفوع % of paid up capital سهم لكل 100 سهمshares for every 100 shares
توزيعات أخرى Other distributions	لا شئ	لا شئ

• مصدر التوزيعات : لا شئ

• Source of distributions: Nothing

نموذج رقم: QF-FSA-0104	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 7 من 8
------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------

سوق الكويت للأوراق المالية
Kuwait Stock Exchange



أوصى مجلس إدارة الشركة بزيادة / (خفضن) رأس مال الشركة ، علماً بأن هذه التوصية تخضع لموافقة الجمعية العامة و الجهات الرقابية المختصة ، وذلك وفقاً للآتي:

لا شئ

The Company's board of directors recommended to increase/(decrease) the company's capital. These recommendations are subject to the approval of the shareholder's general assembly and the specialized regulating authority, in accordance to the following:

Nothing

توصيات أخرى:

لا شئ

Other recommendations

Nothing

توقيع و ختم الشركة

Company's signature and seal



CRC

نموذج رقم: QF-FSA-0104	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 8 من 8
------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------

A